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ATA
11a REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA CIM DO MÉDIO TEJO

Ata n.° 11/2020

Registo n.° Interno /3648/ 2020

Data — 15 de outubro/2020

Início — 09h30

Local — Galeria do Centro Cultural Elvino Pereira, Mação

Termo — 12h30

Presenças:

Presidente Anabela Gaspar de Freitas

Vice-Presidente Fernanda Maria Pereira Asseiceira

Vice-Presidente Vasco António Mendonça Sequeira Estrela

Presidentes Câmaras Municipais:

Abrantes Manuel Jorge 5. Luz Valamatos dos Reis

Constância Sérgio Miguel Santos P. de Oliveira

Entroncamento Jorge Manuel Alves de Faria

Ferreira do Zêzere Jacinto Manuel Lopes Cristas Flores

Ourém Luís Miguei Marques G. C. de Albuquerque

Torres Novas Pedro Paulo Ramos Ferreira

Vila de Rei Ricardo Jorge Martins Aires

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel dos Santos Freire

Outras Presenças:

Secretário Executivo Miguel Pombeiro

CIM Médio Tejo Rita Trindade

CM Ourém Isabel Costa

CM Sardoal Jorge Gaspar

CM Sertã Paulo Luís
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ORDEM DE TRABALHOS

09h30

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ANTES DA ORDEM DO DIA

INFORMAÇÕES

Ponto de situação sobre as informações disponíveis, do Plano Nacional de Recuperação e
Resiliência

A presidente do Conselho Intermunicipal deixou algumas notas na sequência da apresentação do
esboço do Plano de Recuperação e Resiliência a submeter à Comissão Europeia efetuada em Lisboa
com a presença do Primeiro Ministro.
Informou os autarcas como foi referido na dita apresentação e de acordo com o que vem explanado
no documento apresentado, que é intenção do Governo começar a preparar o caminho da
recuperação. As estratégias, planos e programas que o país já tinha em preparação no âmbito dos
normais exercícios orçamentais e de preparação do novo quadro financeiro plurianual europeu
para 2021-2027, acresceram novos desafios fruto da Pandemia COVID-19. Deu conta de 3 grandes
desafios ali referidos respetivamente o do controlo e combate da pandemia; o da superação dos
seus efeitos sociais e económicos e o da construção de um futuro mais robusto, mais coeso e
sustentável, capacitando o pais para prosperar num contexto de mudança, adaptando-se às
transições em curso, e garantido a compatibilização de um processo de convergência externa com
a coesão social e territorial, de forma a que nada seja deixado para trás.
Por outro lado, referiu que o Plano de Recuperação e Resiliência nacional (PRR) orienta-se pelas
estratégias e políticas nacionais, inserindo-se no quadro de resposta europeia e alinhando-se com
a prioridade europeia conferida às transições climática e digital. Basicamente existe a necessidade
de se responderem a um conjunto de desafios nomeadamente o demográfico, o das desigualdades,
da digitalização e das alterações climáticas. Para além destes novos que estão em cima de mesa,
referiu que importa de igual modo manter os esforços para combater todos os outros ainda por
resolver, como é o caso da qualificação, das desigualdades e do desenvolvimento equilibrado do
território.
Em sumula, as três dimensões estruturantes do PRR assentam na resiliência, na transição climática
e na transição digital.
Resiliência — enquanto resposta de primeira linha aos efeitos da crise pandémica e a recuperação
necessária para que a economia e a sociedade estejam mais bem preparadas para choques futuros
independentemente da sua natureza;
Transição Climática — inscreve-se no quadro do “European Grean Deal” e resulta do esforço para
contribuir para as metas climáticas que permitirão o alcance da neutralidade climática até 2050;
Transição digital — aqui aposta-se fortemente na digitalização da economia, da sociedade e da
administração pública para garantir um quadro de preparação das estruturas produtivas que
contribua para um país mais competitivo.
Deu conta que os autarcas vão fazer parte da Estrutura de Missão, bem como, que se prevê que
em 2023 os projetos têm de estar aprovados.
O Conselho Intermunicipal deliberou que este assunto deve ser novamente colocado na ordem do
dia da próxima reunião do Conselho intermunicipal, de modo a que se possa fazer uma análise
mais aprofundada e eventualmente tomar-se uma posição sobre esta matéria, dado que este Plano
vai estar em discussão até final de dezembro.
O Presidente da Câmara de Mação, Vasco Estrela referiu a importância de um interlocutor na CIM
sobre este assunto, tendo ficado responsável o secretário executivo, Miguel Pombeiro.
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PLJPU

Ponto de situação do Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIII do
Médio Tejo

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento do ponto de situação apresentado sobre o Pacto
para a Desenvolvimento e Coesão Territorial da UM do Médio Tejo. O secretário executivo deixou
algumas notas aos presidentes no sentido de os alertar que se encontram algumas situações em
falta na CIM, como é por exemplo o caso de alguns pareceres.

ruru

Para conhecimento “draft” de informação a disponibilizar para a brochura e revista
Meio sobre os incentivos económicos e parques empresariais.

O secretário executivo começou por referir que as câmaras têm vindo a ser contatadas no sentido
de indicarem à CIM os incentivos económicos e os parques empresariais que dispõem, de modo a
numa primeira faze os podermos divulgar na nossa revista MEIO, bem como, para uma brochura
que irá ser preparada para o efeito dedicada às empresas.
A questão que se coloca tem a ver com a indicação por parte de duas autarquias, Abrantes e Vila
Nova da Barquinha que questionaram os serviços da CIM da possibilidade de neste documento
poder-se congregar os preços por lote em cada município.
Tendo em conta a questão levantada, o Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade que
cada autarquia dá conta do que entender e considerar relevante, relativamente a esta informação.

ruru

OUTROS ASSUNTOS

Ciclo de sessões de trabalho com os municípios visando a consensualização dos
projetos estruturantes para a região

O secretário executivo começou por referir que na sequência da reunião que teve lugar no
Entroncamento, tínhamos ficado de revisitar a nossa estratégia 2030 com a equipa da Ernst &
Young.
Assim sendo, foi acordado o seguinte:

Nos dias 2 e 3/novembro as reuniões serão por videoconferência:

2 de novembro
09h00 — Tomar
10h00 — Barquinha
11h00 — Torres novas
12h00 — Abrantes
14h30 - Sardoal

3 novembro
09h00 - Ourém
10h00 — Entroncamento
11h00 — Ferreira do Zêzere
12h00 — Alcanena
14h30 — Constância
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5 de novembro
14h30 - Reunião presencial na Sertã, com as CM de Mação, Sertã e Vila de Rei (com presença
também da equipa do ICNF que acompanha o programa de reordenamento e gestão da paisagem
e os consultores do Estudo Bioeconomia no Pinhal Interior promovido pelo fundo ambiental).

A CIM ficou de operacionalizar as referidas reuniões devendo entretanto encaminhar os links para
os presidentes poderem aceder via Zoom no que diz respeito aos dias 2 e 3 novembro.

rJrJ

Reunião COVID-J.9

O secretário executivo deu conta de um email que recebeu do presidente da CM do Sardoal, Miguel
Borges, responsável pela proteção civil no Médio Tejo informando de uma reunião que está para
ser agendada com alguns interlocutores como Secretário de Estado Duarte Cordeiro, Renato Bento
da Segurança Social, Mário Silvestre CDOS, Diana Leiria, ACES MT, Carlos Andrade do Centro
Hospitalar do Médio Tejo bem como com a presença de todos os autarcas do Médio Tejo. A ideia
é fazer um ponto se situação no âmbito da pandemia, avaliar novas medidas a adotar entre outras
problemáticas relacionadas com a COVID-19.
A data ainda está a ser avaliada, pelo que, logo que seja possível será transmitida a todos os
intervenientes.

miEi

ORDEM DO DIA

Proposta n.° 01 Registo n.° Interno 3460/2020 e 3461/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Aprovação das atas das reuniões anteriores; 10 de setembro e 17 de setembro

O Conselho tntermunicipal aprovou por unanimidade as atas dos dias 10 e 17 de setembro.

pupu

Proposta n.° 02 Registo n.° Interno 3451/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Tomar conhecimento sobre o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida
e despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos efetuados — Informação
interna n,° 345 1/2020

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados.

rupu
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PROPOSTAS

Proposta n.° 03 Registo n.° Interno 3450/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para análise do projeto das Opções do Plano e Orçamento 2021 — Informação interna n.°
3450/2020

O secretário executivo esclareceu que o documento hoje não se apresentava para votação.
Tratava-se de um primeiro “draft” para que todos o pudessem analisar e eventualmente nos
enviarem contributos sobre o mesmo! Esclareceu, por outro lado, que já tinha sido de igual modo
enviado para todas as câmaras o mapa com as comparticipações financeiras desagregados e por
projetos.
Deixou duas notas à consideração dos senhores presidentes:
- Sapadores Florestais - estes trabalhadores estão inseridos na carreira e categoria de Assistente

Operacional e estão posicionados na base remuneratória para a administração pública, contudo,
fica prevista no mapa de pessoal a categoria de bombeiro sapador pois com base no Decreto-Lei
n.° 86/2019, de 02 de julho, os atuais Assistentes Operacionais das Entidades Intermunicipaís
podem ser integrados nesta carreira através de Procedimento Concursal, sendo que para já não
se efetua qualquer alteração, mantendo-se a categoria que está prevista no mapa. Este assunto
seria novamente analisado em 2021;
- COVID-19 — reforço de verba para a aquisição de mais testes COVID e máscaras.

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade as duas notas referidas, bem como colocar
este assunto novamente na ordem do dia da próxima reunião do Conselho Intermunicipal para
tomada de posição e nessa altura ser submetido à reunião da Assembleia Municipal para discussão
e aprovação,

PLJPJ

Proposta n.° 04

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta e tomada de posição quanto à ministração de formação online nomeadamente no que
concerne à formação de públicos estratégicos

O secretário executivo indicou que no contexto da operação aprovada no âmbito da “Formação de
Públicos Estratégicos” tendo em conta a pandemia COVID-19, colocava à consideração o seguinte:
- Relativamente aos módulos dos referenciais aprovados em candidatura, os quais segundo
informações da CIG — Comissão para a Cidadania e a Igualdade de Género, têm uma componente
que poderá ser ministrada de forma online, e tendo em conta a atual situação de crise pandémica
de COVID-19, com o número de casos a agravar-se por todo o país, verificando-se inclusive vários
surtos no nosso território (com maior incidência no Entroncamento), será mais seguro que a
Formação para Públicos Estratégicos, seja toda ela realizada à distância, totalmente em sessões
síncro nas;
- Uma formação presencial potenciaria um aumento do risco de contágio de COVID-19, uma vez
que os/as técnicos/as de ação social que irão fazer parte do grupo de formandos/as trabalham
diariamente no terreno; exigiria uma desinfeção permanente do espaço de formação, o que
acarretaria custos acrescidos que o orçamento do projeto de formação não prevê; impossibilitaria
as dinâmicas e trabalhos de grupo nos cursos de formação, que constituem uma metodologia
fundamental para a entidade formadora e que podem ser assegurados online, através da
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plataforma Zoom, bem como exigiria a entrega de materiais físicos e circulação dos mesmos, o
que não é aconselhável.
O Conselho Tntermunicipal aprovou por unanimidade, para salvaguarda da Saúde Pública, que toda
a formação, nesta fase, deve ser realizada à distância.

riiru

Proposta n.° 05 Registo n.° Interno 3255/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta de procedimento para abertura de concurso público para a celebração de Acordo Quadro
para seleção de fornecedores de Eletricidade em Regime de mercado Livre 1 Autorização para inicio
do procedimento de concurso, aprovação das peças do procedimento, delegação de competências
no júri e delegação de competências no secretário executivo — Informação interna n.° 3255/2020.

O Conselho intermunicipal aprovou por unanimidade autorizar a abertura de concurso público para
celebração de Acordo Quadro para a seleção de fornecedores de eletricidade em regime de
mercado livre, bem como, aprovação da delegação de competências para, retificações às peças do
procedimento, pronúncia sobre erros e omissões do caderno de encargos e decisão de adjudicação
no secretário executivo desta CIM, bem como, aprovação da delegação de competências para a
prestação de esclarecimentos no júri do procedimento.

ruru

Proposta n.° 06 Registo n.° Interno 3418/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da alteração/atualização do Anexo rir - Plano de Ação do PAMIJS do
Médio Tejo — Informação n.° 3418/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a proposta de alteração/atualização do
Anexo 3 — Plano de Ação PAMUS Médio Tejo, para efeitos de envio ao Centro 2020.

ruru

Proposta ri.0 07 Registo n.° rnterno 3429/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da versão final das peças do procedimento , após incorporação das
determinações constantes do parecer vinculativo emitido pela AMT — CP/08/2020 — Concurso
público para concessão do serviço público de transporte de passageiros do Médio Tejo -

informação Técnica n.° 3429/2020

O Conselho intermunicipal aprovou por unanimidade a versão final das peças do procedimento
CP/08/2019 — Concurso Público para a Concessão de Serviço Público de Transporte de Passageiros
do Médio Tejo nos moldes propostos, designadamente para efeitos de lançamento do concurso ao
mercado, bem como a formalização do contrato interadministrativo de delegação e partilha de
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competências entre a CIM do Médio Tejo e Municípios, logo que estejam reunidas as condições
para o efeito (aprovação da delegação de competências por todas as Assembleias Municipais).

purJ

Proposta n.° 08 Registo n.° Interno 3452/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação dos termos de referência/requisitos técnicos e aprovação do protocolo
de colaboração CIMT/Municípios - Candidatura do Centro 2020 do projeto “Sistema Intermunicipal
de Bicicletas para Uso Público

O secretário executivo deu conta da sessão de trabalho que teve lugar na CIM na semana anterior
à reunião com os técnicos das autarquias e com algumas empresas no ramo. Foi apresentado um
“quadro final” do dimensionamento destes tipos de sistema que existem no mercado.
Importa realçar que a manutenção de um investimento destes é tão caro quanto um investimento
inicial. A ideia é ter a manutenção destes equipamentos por dois anos — gestão logística dos
sistemas.
A vice-presidente da autarquia do Entroncamento, Ilda Joaquim referiu o interesse em que a
gestão logística fique ao encargo de cada autarquia.
O presidente da autarquia de Vila de Rei, Ricardo Aires indicou que só na terça-feira seguinte a
esta reunião se poderia pronunciar.
Vasco Estrela, presidente da CM de Mação, deu conta do interesse no período de verão poder
conseguir mudar as docas de estação.
Posto isto, o secretário executivo ficou de enviar o protocolo de colaboração para todas as CM
envolvidas, sendo que poderá ser aprovado pelos presidentes e depois ser remetido às reuniões
de câmara para ratificação.
O Conselho intermunicipal aprovou por unanimidade a proposta apresentada, ou seja, aprovado
os termos de referência/requisitos técnicos, calendário e orçamento do projeto “Sistema
tntermunicipal de Bicicletas para uso público Médio tejo — 1.a fase”, bem como protocolo de
colaboração CIM Médio Tejo/Municípios, para efeitos de apresentação da candidatura ao Aviso n.°
CENTRO-06-2020-01.

rJpLj

Proposta n.° 09 Registo n.° Interno 3454/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação do Relatório de avaliação das necessidades de financiamento, a submeter
ao Fundo Ambiental - Plano de aplicação das verbas destinadas ao apoio à reposição da oferta de
transportes públicos (despacho 8459/2020) - Informação Técnica n.° 3454/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o relatório de avaliação das necessidades de
financiamento, nos moldes indicados na informação técnica, a submeter aos Fundo Ambiental no
âmbito do Despacho n.° 8459/2020, de 2 de setembro.

pJpJ
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Proposta n.° 10 Registo n.° Interno 3452/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder ao inicio do procedimento — atribuição de serviço público de transporte de
passageiros — Linha 98 (serviço inter-regional Sertã-Lisboa - Informação Técnica n.° 3452/2020

O Conselho Intermunicipal face à disrupção do serviço da linha 98: Lisboa-Sobreira Formosa,
aprovou por unanimidade a minuta de acordo entre a UM do Médio Tejo e a Rodoviária da Beira
Interior, conforme informação técnica, e confirmando-se que não existe intenção do Operador
titular em retomar a curto prazo a realização deste serviço, foi analisado a possibilidade de
proceder à atribuição deste serviço a outro operador de serviço público que manifeste interesse
em manter a exploração (integralmente ou parcialmente/com ajuste de horários) da Linha 98 1
Lisboa — Sobreira Formosa, pelo período máximo de dois anos e até à conclusão do procedimento
pré-contratual em curso, sem lugar a qualquer compensação financeira por obrigação do serviço
público, delegando-se a respetiva atribuição no secretário executivo desta CIM, sujeita a posterior
ratificação em Conselho Intermunicipal e o cumprimento dos tramites legais de comunicação à
A. M .T.

pupJ

Proposta n.° 11 Registo n.° Interno 3448/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder ao inicio do procedimento — Alargamento do serviço de Transporte a
Pedido — zona norte do concelho de Tomar - Informação Técnica n.° 3448/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a criação de novos circuitos para as
freguesias: União de Freguesias de Além da Ribeira e Pedreira, União de Freguesias de Casais e
Alviobeira e União de Freguesias de Serra e Junceira. As criações destes novos circuitos surgem
na sequência do interesse demonstrado pelo Município de Tomar para satisfazer a necessidade de
favorecer a mobilidade dentro do concelho, através, de serviços de transporte que permitem a
ligação dos lugares às suas sedes de freguesia. O objetivo é ode garantir a melhoria da mobilidade
da população residente em zonas pouco densas em que a oferta de transporte público regular é,
sobretudo, configurada para dar resposta às necessidades de transporte dos alunos. Autorizado
de igual modo, a realização da despesa e decisão de contratar operadores de transportes para a
aquisição de serviços de transporte a pedido, nos moldes apresentados na informação técnica,
com procedimento de consulta prévia, bem como aprovação e delegação de competências no júri
e delegação de competências no secretário executivo desta CIM.

ruru

Proposta n.° 12 Registo n.° Interno 3327/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Interrnunicipal

Proposta para aprovação do protocolo para a Territorialização da Rede nacional de Apoio às vítimas
de Violência Doméstica 1 Ponto de situação do Projeto Maria: Integração das 13 Estruturas dos
Espaços M, na Rede nacional de Apoio às Vitimas de Violência Doméstica — Informação n.°
3327/2020
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O Conselho Tnterrriunicipal aprovou por unanimidade a aprovação do protocolo para a
Territorialização da Rede Nacional de Apoio às Vítimas de Violência Doméstica; tomada de
conhecimento dos procedimentos que se encontram em elaboração e/ou em implementação para
que as 13 estruturas municipais de apoio e acompanhamento de vítimas de violência doméstica
- Espaços M da região do Médio Tejo, façam parte da Rede Nacional de Apoio às Vítimas de
Violência Doméstica.

Proposta n.° 13 Registo n.° Interno 3328/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação do inicio do procedimento e delegação de competências no secretário
executivo — Operação “Formação dos Públicos Estratégicos”: Aquisição de serviços para
ministração de ações de formação “Técnico de Apoio à vítima (TAV)”, avaliação e gestão de risco
de violência doméstica”, ‘Violência doméstica entre pessoas do mesmo sexo” — Informação n.°
3328/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o inicio do procedimento AD/34/2020:
Aquisição de serviços para a ministração de ações de formação, tendo em conta os objetivos
estratégicos da operação aprovada “Formação Públicos Estratégicos”, nos moldes apresentados,
nomeadamente através do procedimento de ajuste direto com convite a efetuar à UMAR — União
de mulheres Alternativa e Resposta, delegação de competências no secretário executivo desta
CIM e aprovação das peças do procedimento apresentadas.

pJpJ

Proposta n.° 14 Registo n.° Interno 3479/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para preparação da candidatura no âmbito da prioridade de investimento 2.3 — Reforço
das aplicações TIC na administração pública em linha, infoinclusão, cultura em linha e saúde em
linha do Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM do MT — Informação n.°
3479/2020

Este assunto foi retirado da ordem de trabalhos, devendo o mesmo ser novamente agendado para
a próxima reunião do Conselho Intermunicipal ainda a acontecer este mês.

ruru

Proposta n.° 15 Registo n.° Interno 3337/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação do relatório de análise de proposta, designadamente para efeitos de
adjudicação e aprovação da minuta de contrato — Educação de excelência no Médio Tejo — PEDIME
Médio Tejo 1 Medidas de intervenção precoce, redução do abandono escolar e promoção do
sucesso educativo — Informação n.° 3337/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o relatório de análise de proposta e demais
documentos que compõem o processo de concurso AD/36/2020 -. PISA para as Escolas,
nomeadamente para efeitos de aprovação de adjudicação; aprovou a adjudicação à Politec&ID,
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Sarquinha

pelo valor de 43000,00€ a acrescer de IVA à taxa legal em vigor, como a notificação da decisão
de adjudicação e a notificação ao adjudicatário para apresentação dos documentos de habilitação.
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Proposta n.° 16 Registo n.° Interno 3453/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder à adjudicação e minuta de contrato, após procedimento de consulta prévia,
para prestação de serviços de Segurança e Higiene no Trabalho, para o periodo de 2020/2022,
envolvendo 11 Municípios/Entidades Aderentes: Municípios de Alcanena, Constância, Ferreira do
Zêzere, Entroncamento, Nação, Sardoal, Sertã, Tomar, Torres Novas, Vila de Rei, Vila Nova da
Barquinha e CEM do Médio Tejo. — Informação n.° 3453/2020

O secretário executivo deu conta que tendo em conta a falta de informação por parte das câmaras
municipais no que diz respeito à existência de fundos disponíveis para se proceder a esta
adjudicação, este assunto teria de ser novamente colocado na ordem do dia da próxima reunião.
Deixou a nota de que as câmaras de Constância, Entroncamento, Sardoal e Torres Novas ainda
não tinham enviado esta informação.

rur

RATIFICAÇÕES

Proposta ri.0 17 Registo n.° Interno 3336/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Ratificação da informação interna n.° 3336/2020 — Alteração orçamental (Grandes Opções do
Plano n.° 12 e orçamento n.° 12)

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.° 3336/2020 —

Alteração orçamental (Grandes Opções do Plano n.° 12 e orçamento n.° 12)
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Proposta n.° 18 Registo ri.° Interno 3254/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Ratificação da informação n.° 3254/2020 — Procedimento CGP/16/2020 — Aquisição de serviços de
consultoria à atividade desenvolvida pela Central de Compras da CEM do Médio Tejo 1 Aprovação
do Relatório de análise da proposta, designadamente para efeitos de aprovação de adjudicação.

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação n.° 3254/2020 — Procedimento
CGP/16/2020 — Aquisição de serviços de consultoria à atividade desenvolvida pela Central de
Compras da CIM do Médio Tejo Aprovação do Relatório de análise da proposta, designadamente
para efeitos de aprovação de adjudicação.
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Aorantes. Mrar,epa, Constàrca, Entror’carnerlto, Ferreira do Zêrare, Nação, Durem Sardoa!. Sertã, Tomar, Torres NDVaC, Vila de Rei e Vria Nova da
Na ‘qu Ir h a
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Proposta n.° 19 Regista n.° Interno 3426/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo intermuncipal

Ratsficação da irformação n.° 3426/2020 — CP/03/2020 — 2.a fase — Aquisição de serviços de
trarsporte a pedido entre as sedes de Concebo do Médio Tejo — Aprovação da versão final das
peças do procedimento, após a incorporação das determinações constantes do parecer vinculativo
emitido pela AMT

O Conselho Intermunscipal ratificou por unanimidade a informação n.° 3426/2020 — CP/03/2020
— i fase — Aquisição de serviços de transporte a pedido entre as sedes de Concelho do Médio
Tejo — Aprovação da versão final das peças do procedimento, após a incorporação das
determinações constantes do parecer vinculativo emitido pela AMT
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Proposta n.° 20 Registo n.° Interno 3330/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intemcricpa

Ratificação da informação n.° 3330/2020 — Emissão de parecer solicitado à CIM do Médio Tejo —

Parecer sobre projeto candidato ao aviso de concurso para apresentação de candidaturas de
operações de Acolhimento Empresarial

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação n,° 3330/2020 — Emissão de
parecer solicitado à CIM do Médio Tejo — Parecer sobre projeto candidato ao aviso de concurso
para apresentação de candidaturas de operações de Acolhimento Empresarial.
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Fo:, guaHe’:e, ratificado o Perece sobre 3rojeto calcoato ao aviso e coicurso pa-a coerações
de acolhHrerto e—ipesarial (Aea de Aco7e’to 00 re:xla1ca do muncipo de
Orérn), emjtoo a 13 de outubro.
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